
1 中学生 １学期にヘマをしたので大変かもしれないけど頑張ろうと思います。そして部活動も素敵だと思いました。

2 中学生 ４学科のそれぞれの特徴や資格取得などについてよく知ることができた。

3 中学生 ４つの学科について詳しく知ることができた。部活動がとても盛んで礼儀正しいということが分かった。高校卒業したら就職する人がほ
とんどだと思っていたけれど進学の方が多いと知ってびっくりした。

4 中学生 ４つの科の違いや部活動に力を入れているということが分かった。この学校に入学したいという気持ちが高まった。

5 中学生 意外と進学率が高いという事実に驚いた。卒業生の方が優秀だったってことは結構信頼ができる。放送局の方に動画が分かりやす
かったとお伝えしてくださるとありがたいです。

6 中学生 以前よりこの高校に興味があったが、今回の説明会を受けて、より興味が湧いた。詳しく、分かりやすい説明だったため、内容が頭に
入ってきやすかった。

7 中学生 今まで知らなかった商業高校の情報をたくさん学べたと思いました。特に私は会計ビジネス科に興味を持っていたのですが、向いて
いる人の特徴をみて、また興味が湧いてきたと思いました。今回は学校説明会を聞けて本当に良かったです。

8 中学生 今まではネットの口コミなどでしか見たことはありませんでしたが、札東商の５つの特色や学校紹介ビデオを見て、より深く札東商を
知ることができました。

9 中学生 いろいろな学科がある中で自分に合った学科を選ぼうと考えました。今のところでは部活動をやりたいと思っているのですが、紹介ビ
デオを見て他の部活動もいいなと思いました。資格を取りながら進学のことも改めて考えようと思いました。

10 中学生 いろんな学科や学校について深く知ることができ、良い経験になりました。説明を聞いてやはりここに来たい！と思いました。来られて
良かったです。

11 中学生 いろんなことが知れて良かった。

12 中学生 思っていた印象と違っていて４学科の特徴がよく分かりました。第一志望ではないですが興味が湧きました。

13 中学生 思っていたより、とても良く特に進学指導が凄く良かった。

14 中学生 思っていたより説明が分かりやすく、これから勉強頑張って行きたいと思った。たくさんの人が普通科に行くが東商は就職に便利とい
うことでいいなと思った。

15 中学生 思っていたよりとても明るく、勉強にも部活にも力を入れていてとてもいい学校だと思いました。

16 中学生 親には大学に行かないと就職しても給料が低いと言われていたが、それが勘違いだったことを知れた。啓北商業を見てないのでまだ
分からないが、とても楽しそうで良い高校だなと思った。検定を取ってみたい。

17 中学生 各学科について詳しく知ることができた。

18 中学生 各学科の特色などをパンフレット、動画、スライドで分かりやすく解説しており理解が深まった。また、明確に良いこと、悪いこと、できる
ことを説明しているところにも良さを感じた。

19 中学生 学年に知っている人の割合が１人しかいない割合が高くて、少し心配なことがあるが、コミュニケーション能力が上がると聞いて安心
できているところもある。

20 中学生 学科などよく分かっていなかったが、将来のための学科で普通科高校よりためになる学校だと思った。

21 中学生 学科についてネットで調べてもよく分からなかったけれど、今回の説明会でイメージが湧いたし、どんなものなのか凄い知れて良かっ
たです。

22 中学生 学科によって資格の取れる種類が違うことがよく分かりました。

23 中学生 学校案内の動画など見て、どのようなことをするのか（部活、行事など）知れて良かったと思う。この学校がどのような学校なのか分か
り良かった。

24 中学生 学校行事が盛んで楽しそうだと思いました。

25 中学生 学校紹介ビデオを見て、明るい雰囲気だなという印象を持てました。気になっていた資格についても知れて良かったです。

26 中学生 学校紹介ビデオを見て楽しそうだと思ったし、どのような学校かが分かりました。

27 中学生 学校内を見れたし、先生の雰囲気や生徒の声などが分かりよかったです。学校方針や学べることについて知る機会になりました。

28 中学生 学校についての説明を聞き、商業高校のイメージを知れて良かった。

29 中学生 学校の４つの学科のことをたくさん知れて、もっと東商業に行きたい気持ちになりました。

30 中学生 学校のことをよく知ることができました。

31 中学生 学校の知らない特色を知れて良かった。

32 中学生 学校の説明がとても分かりやすく、先生の意欲をとても感じました。また、部活をしている子の対応が良く、親しみやすく、分かりやすく
案内してくれました。とても素敵な学校でした。

33 中学生 学校の先生などにはあまり勧められているわけではなかったので行こうか迷っていましたが、進路にも先生方が熱心ということを知っ
てとてもいい学校だなと思いました。

34 中学生 学校の特色や資格取得についてとても分かりやすい説明だった。より札幌東商業高校に興味を持った。

35 中学生 学校の特徴が分かり、学校行事がとてもあって楽しそうだと思いました。

36 中学生 学校の雰囲気が良く、とても好印象でした。

37 中学生 学校の良いところがとても分かりやすかったです。商業科のイメージが変わりました。来て良かったです。

38 中学生 気になっていたことが全て知れてためになりました。

39 中学生 現在、東商業は第２候補なのですが、説明会に参加し、学科の内容や学校の印象、部活動の話により、志望校が変わりそうです。私は
コミュニケーション能力が低いため、本校に入学してその能力を高めたいと思いました。

40 中学生 高校で学ぶ科目や特色が詳しく知ることができた。部活動や行事に興味を持つことができた。さまざまな面を知ることができて、より
楽しみになった。

41 中学生 校長先生や総務の先生などの話がとても分かりやすく、もっとこの高校に入りたくなった。部活の人やすれ違った人が挨拶してくれた
のがとても嬉しかったです。

42 中学生 校内がとても綺麗で大切にされていると感じました。

43 中学生 この学校がどんな学校か分かりました。説明を聞いて各学科の良いところ、どんな人が向いているのかが分かり良い機会になりまし
た。

44 中学生 この説明会を通して、もっと東商業に入りたい気持ちが高まりました。あと、自分がしたい、やりたいと思うことがたくさん増えたし、もし
受かって入れたときの道も見えてきました。

45 中学生 細かく分かりやすい説明で、東商業についてたくさん知ることができた。他の高校との比較なども多く良かった。

46 中学生 今回のお話でよく学校の情報を知ることができ、行きたいという気持ちが深まりました。

47 中学生 今回の学校説明を通して４学科の特徴など札幌東商業高校の良い点を知れて良かった。

48 中学生 混んでいて座席を見つけにくかった。

49 中学生 最初は「就職に強い」「選択の幅が狭まる」という印象が強かったけど、進学、就職の両方に対応できることを知り、いいなと思った。
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50 中学生 最初は商業科ということでビジネスとかそういうイメージだったけれど、今回ビジネスはもちろんビジネスとか以外にも力を入れていて
凄いなと思いました。

51 中学生 資格とかよく分からなかったけど、分かりやすく説明してもらえて良かった。

52 中学生 資格の取得が思っていたより強くて、説明会に来る前よりこの学校に入りたいという気持ちが強くなりました。行事も多くて札幌東商
業高校に通えれば充実した学校生活が送れそうだと感じました。

53 中学生 資格をたくさん取って少しでも自分が有利になれるようになりたいと思った。

54 中学生 事前に調べたり、姉の情報を頼りに今回の説明会に参加しましたが、進路のことや校風などが詳しく知れてとても参考になりました。
第一志望はここにしようという意志が強まりました。

55 中学生 知っていたつもりで知らなかったこと、特色、資格、進学などが詳しく知れて良かった。

56 中学生 自分の知識をたくさん広げられた。何を知りたいのか、したいのかをよく考える説明会だった。資格取得の説明がとても自分的に凄く
助かった。

57 中学生 自分の中でもいろいろ調べたりしていたけれど、それ以外のことも思った以上に知れて、来る前より東商に興味が湧いた。身近に東商
業を卒業した人がいるので学校のことをいろいろ聞いてみたくなった。

58 中学生 自分はマーケティング部に興味があったので入ってみたいと思った。

59 中学生 就職指導のイメージからガラッと変わり、幅広い選択肢があって、まだ将来の夢がない私にとって良い高校かなと思いました。

60 中学生 就職に強いの天才的だなと思いました。

61 中学生 商業高校と聞いてもあまりイメージがつかず、普通科との違いが分からなかったが、説明会ではっきりと何をする学校かのイメージを
持つことができた。ビデオやスライドが見やすく、説明会はとても快適でした。

62 中学生 商業高校と普通科高校の違いを知れた。東商業の生徒が作ったビデオが凄く分かりやすく見やすかった。

63 中学生 商業高校についてあまり詳しくはありませんでしたが、普通科とは大きく違って、進学にも就職にも特化されているということが詳しく
分かりました。

64 中学生 商業高校について全然知らなかったので、映像とスライドでまとめてくれてて良かったです。東商業の校内の雰囲気が良かったです。

65 中学生 商業高校について楽しく学べて良かったです。

66 中学生 商業高校には普通科よりも良いところがたくさんあると知りました。大学にも就職にも対応していて将来を幅広く選択できると分かり
ました。

67 中学生 商業高校の第一印象がこの学校の説明会で言われたことでした。内容は何だか難しく感じました。どうしても前に行った普通科の学
校見学と比較してしまいました。

68 中学生 商業高校は男子生徒が多いイメージだったけど、女子生徒が多いと書いてあったのでとても参考になった。

69 中学生 商業について知ることができた。

70 中学生 商業について知ることができた。

71 中学生 商業の特徴が詳しく知れて良かった。

72 中学生 商業は就職が多いと思っていたけれど、大学に進学する人が多くてびっくりした。専門学校にもし行くなら白石とかより東商業の方が
いいんだって思った。普通の高校の学校説明会に行ってないから、まだ分からないけど行事も楽しそうだったし、学校の雰囲気が良
かったから、東商業に来たいと思った。礼儀も学べていいと思った。

73 中学生 詳細に活動内容が分かってとても良かった。進学や就職など進路が多様にあって良かった。普通科との学習内容が違うところが少し
不安。

74 中学生 知らなかったことが改めて知れて良かったです。もっと東商に行きたくなりました。

75 中学生 知らなかった東商のことをかなりいろいろなことを知ることができた。

76 中学生 進学が可能だと知っていたけれどこんなに多くの大学に行けるとは思わず、驚きました。資格に関しても、その学科でしか取れないも
のもあるけど全て共通で取れたり、受けることができるものが多くあり、少し安心ができました。説明会を通して東商業高校に興味が
前よりずっと湧きました。

77 中学生 凄く参考になったし、説明も分かりやすく、より一層行きたくなりました。

78 中学生 凄く分かりやすく、学校の雰囲気なども分かったから受かるようにしっかり勉強に励みたい。

79 中学生 スライドでの説明が細かくとても分かりやすかったです。商業高校では、就職に向けて入学する人が多いと思っていたけれど進学する
人も多くいるということを知りました。

80 中学生 スライドやビデオでの説明があり、とても分かりやすかった。普通科との違いや行事の楽しさをこの説明会を通してよく伝わりました。

81 中学生 生徒の方は明るく優しい人が多いと感じました。演劇部の見学に行ったのですが、丁寧に教えていただき、実演してくれてとても面白く
楽しめました。説明会では他学校と違い、良いように感じました。何となくで来ましたが、視野に入れようと思いました。

82 中学生 生徒の声などデメリットまで話してくださったので参考になりました。

83 中学生 説明がとても分かりやすく、聞いていて飽きずに最後まで聞くことができ、とても良かった。学校や学科についても分かりやすく、今考え
ていたのとは違う学科を考えてみようと思うことができました。

84 中学生 説明が分かりやすく、学校の雰囲気がよく知れた。就職に必要なスキルも学べ、来て良かったと思った。

85 中学生 説明や実際の生徒や活動している様子を見れて分かりやすかったし、イメージしやすくなった。

86 中学生 先生の説明とスライドでよりこの高校を知ることができてとても良かったです。

87 中学生 選択科目についての説明ではどのような人に向いているかが分かったり、卒業生の声が聞けてとても参考になりました。

88 中学生 専門学校への進学率を知ることができて良かった。

89 中学生 卒業生②の方の感想が良かった。

90 中学生 卒業生の感想がとても良かったのが印象的。あとは資格を取りたいと思っていた僕はとても合いそうだと思った。

91 中学生 卒業生の進路説明が分かりやすかった。学校の特色も詳しく知ることができ、良かった。

92 中学生 それぞれの説明内容が詳しく分かりやすかったです。部活や学校の雰囲気や学科ごとに学べることなど、説明を聞いてよく知ることが
できました。普通科高校との違いなども知ることができたので来て良かったと思いました。

93 中学生 大学への進学や資格取得など熱心に指導していて素晴らしい学校でした。

94 中学生 体験入学に参加したくなった。元々、東商業を目指しているので今回説明会に参加でき、学校に来る機会があってよかった。学科のイ
メージなども話されていて良いと思う。

95 中学生 たくさん資格が取得できて就職に有利だなと思った。

96 中学生 ただ資格を取るだけではなく、コミュニケーション、マナーなど社会に出る上で必要なことも経験できるのがいいと思いました。

97 中学生 ただ話すだけでなく放送局による紹介ビデオが興味を引いて面白かった。また、将来の夢では東商業は合わない言われたが、今回の
説明会で看護の大学に行っている方が多かったので先生に言ったりしようと思いました。

98 中学生 他の高校との違いや科目がよく分かっていなかったので今回の学校説明会に来て良かったと思いました。とても分かりやすかったで
す。

99 中学生 動画の紹介や先生の説明など東商業高校についてたくさん知れました。参加できて良かったです。



100 中学生 東商でしかできない資格の取得や学科の特徴を知ることができて、よりこの高校の良さを知れて良かった。思ったより校舎も綺麗で、
イベントなどもとても楽しそうだった。

101 中学生 とても素敵な学校だということを再認識しました。特に部活動は活発で、みなさん快く受け入れてくださいました。元からこの学校を志
望していたのですが、もっと行きたくなりました。説明も分かりやすくて、東商の雰囲気がよく分かってとても良い時間でした。

102 中学生 とても分かりやすい説明でした。

103 中学生 とてもわかりやすくて、自分が思っているよりもとても楽しそうな学校だった。

104 中学生 どの学科が今のなりたい夢に近いかとか、どんな感じのことを学ぶことができるかなど、説明を受けるまでは分からなかったけどこれ
を聞いて東商業をさらに受けたくなりました。

105 中学生 入学するときの参考になったので、とても良かったです。

106 中学生 ネットなどでは知れなかった学科の特徴を知れて良かった。

107 中学生 初めてこのような説明会に参加したのですが、ホームページなどには載っていないような内容を知ることができてとても満足しました。
また、分かりやすい説明をしていたので、志望の気持ちが高まりました。

108 中学生 初めてで不安だったけれど分かりやすくて集中して聞けた。

109 中学生 初めての学校説明会でしたが、商業高校のイメージが大きく変わりました。公立の第一志望より専門学校に行っている人が多いことな
ど驚きました。魅力などたくさん知れました。

110 中学生 初めはあまり興味がない学校だったけれど、学校紹介のビデオを見てこの学校に興味を持てた。

111 中学生 話し方に引き込まれたし、入学するイメージがついた。細かな説明（メリットや学科）で疑問が少なく「来て良かった」と思える説明だっ
た。部活動が盛んだったり、就職より進学の方が多かったりとさまざまな人が来やすいような学校だと思った。

112 中学生 話がとても分かりやすく、初めてで不安だったけど、とても集中して聞けた。とても良かった。

113 中学生 東商業高校について今までよく分からなかったことが分かって、知ることができたので参加して良かったです。

114 中学生 東商業高校についてメリットデメリットどちらも知ることができ、とても参考になりました。雰囲気なども知ることができたので行きたい
という気持ちがより高まりました。

115 中学生 東商業高校の学科について、全てはイメージできていなかったのですが、学科について詳しく説明していただいたおかげで行きたいと
思う学科をイメージできた。

116 中学生 東商業高校は普通の高校では取ることのできない資格を取得できるのでいいと思いました。ここの高校に私が入学するのかは分かり
ませんが、他の高校とは違う良いところがとてもたくさんあって、他に勧めてみたいと思いました。

117 中学生 東商業のことをよく知らず、てっきり就職のために学校だと思っていましたが、今回の説明会で東商業のことをよく知ることができたか
なと思いました。

118 中学生 ビデオやスライドを見て、東商業のことが前より分かり、とても良かったです。

119 中学生 ビデオを見て楽しそうだし、行きたいと思った。

120 中学生 部活が多くて楽しそうでどれかに入ってみたいなと思いました。姉が卒業生だったので話は聞いていたのですが。変わっていた部分も
あったので今回参加して良かったです。

121 中学生 部活動が豊富でたくさんの生徒が参加していて良い結果を残していて凄いなと思いました。商業高校は普通科の高校に比べて進学
には不利なのかと思っていましたが、資格などを取ることで有利になる事があるんだと知れました。

122 中学生 部活動見学では全員が熱心に取り組んでいたり、接し方が丁寧で印象が良かったです。普通高校では体験できないようなことも商業
高校ではできるので入学してみたいなと思いました。

123 中学生 部活動の様子や学校の特徴を凄く分かりやすく説明してくださったので、さらに「入学したい」という気持ちになりました。

124 中学生 部活動も盛んであり、幅広い学科があり、進学就職どちらにも力を入れているため、入学後に自分の可能性を見いだし、進みたい道
に進めるのだと、入学したいという意志が強まりました。

125 中学生 部活動をしている生徒が生き生きしていてとても良かった。

126 中学生 部活の種類が豊富だし、資格取得に力を入れていて良いなと思いました。

127 中学生 普通科にはない部活動が部活動紹介で見られて良かった。

128 中学生 普通科よりも楽しそうと思える瞬間が多かった。自分に自信が持てそうでとても良い高校だと思った。今の自分でも将来の自分にも役
立てる科目が多い。

129 中学生 普通高校との違いや強みがより分かりやすく、これからをとても想像しやすかった。

130 中学生 勉強などに熱心であり、さらに興味が湧きました。学校生活もとても楽しそうでした。

131 中学生 放送局のビデオがとても分かりやすかった。さらに入りたいという気持ちが強くなった。

132 中学生 ホームページを見ただけでは分からないけれど、部活動の様子や学校行事が楽しそうだなと感じました。東商業高校への入学を前向
きに考えようかなと思いました。

133 中学生 僕は勉強が嫌いだけれど、この高校に入ったら勉強が好きになれるような気がした。

134 中学生 元々この学校に興味がありましたが、この説明会でもっと「東商業に入りたい！」という気持ちが強まりました。

135 中学生 より入りたいという気持ちが高まりました。友人にも伝えたいです。

136 中学生 ランクが足りるか心配だったけど、受験対策をしっかりとして入学したいと思えた。

137 中学生 分かりやすい内容で理解しやすかった。

138 中学生 分かりやすかったし、卒業生の声とかも聞けて良かった。

139 中学生 分かりやすかったです。

140 中学生 分かりやすく細かい説明が良かった。スライドをプリントした紙の字が小さくて読みづらかった。

141 中学生 分かりやすく説明されていて良かった。何に力を入れているのか、生徒たちの声も聞けてイメージしやすかったです。

142 保護者 １年～３年それぞれの科の学習教科時間割をだいたいで良いので知りたかった。保護者用のファイルにも学校のパンフレットを入れて
ほしいです。商業高校の内容が知れて良かったです。

143 保護者 ４学科の特徴が分かりやすくまとめられていて、今後の進路決定の参考になりました。

144 保護者 ４学科の特徴や商業高校からの進路など情報がもらえてとても参考になりました。「やればできる」を大事にされているところにとても
共感しました。

145 保護者 意外な面（進学率など）が知れて良かったです

146 保護者 今までいろいろな先生の話を聞いてきたが、知りたいことがこんなにわかりやすく、すーっと入ってくることや何より子供を安心して任
せることができるなと感じたのは初めてでした。是非この学校に入学させたい、できたら良いなと思いました。

147 保護者 上の娘が卒業しましたが、コロナの時期と重なり私も数回しか来校することができず、どんな学校生活を送っていたのかあまり知らな
かったのでスライドなどで学校行事の様子を見ることができて良かったです。

148 保護者 学校がとても綺麗でした。説明が分かりやすかったです。

149 保護者 学校の雰囲気が良く伝わり、参加してみて良かったです。

150 保護者 弓道部の見学ができて良かった。申込時に部活の活動日程が出ていなかったので時間を選ぶのが難しかったです。先着だったので
早く申し込みしたくて賭けのようでした。

151 保護者 今日はありがとうございました。やっぱり資格が取れるのは魅力的！！と思いました。

152 保護者 空調が整っていて非常に良かった。校内も綺麗でとても良い。学校説明も分かりやすく印象的だった。



153 保護者 詳しくお話を聞けて良かったです。この学校に通えればと思います。

154 保護者 高校卒業後の進路を見据えた計画的な高校生活が送れるように感じました。子供の意見を聞いて志望校を考えたいと思います。

155 保護者 校舎の明るさに感動し、進学実績、資格取得の多さに驚き、本人、保護者ともに第一志望校として受験勉強を頑張ろういう気持ちにな
りました。説明会を開催して頂き、ありがとうございました。

156 保護者 校長先生のお話、学校内容説明、全てを聞いた結果、是非娘にこちらの学校を選んでほしいと強く願いました。

157 保護者 校長先生の話がとても参考になりました。スライドも見やすく説明も分かりやすかった。将来のことが定まらない今、決断するなら選択
肢が多い札幌東商業高校がとても素晴らしいと思いました。

158 保護者 個人面談をして頂き、疑問が無くなりました。男子なので親として心配でしたが、本人が希望するなら入学を応援したいと思いました。

159 保護者 こちらの卒業生ですが、在校時勉強に部活に目一杯楽しんでいたことを思い出しました。私が通っていたときは科が分かれておらず、
私の経験から話をすることは難しいところもありましたが、説明会に参加させていただき進路も含め、大変参考になりました。

160 保護者 さまざまな学校の情報が聞けて良かったです。時間内で話するには内容が多過ぎかと感じました。

161 保護者 資格が幅広く取得できるのは凄いと思いました。

162 保護者 自分が商業科受験を親や先生に反対され、普通科を受験して後悔していたので、このような説明会に参加できて１５歳の私の気持ち
が救われたような気がした。それくらい魅力的な学校だと思った。

163 保護者 自分も商業高校出身のため、娘にも進めていた。昔と今では少し変化はあるが、とてもいい学校だと感じました。

164 保護者 社会に出た時に商業科で有ることがとても生きると思います。

165 保護者 商業科への意識が大きく変わりました。説明会に来ることができて良かったです。

166 保護者 商業高校でも進学に力を入れていることが分かって良かった。

167 保護者 商業高校の特色について深く知ることができて良かったです。

168 保護者 商業高校の利点、検定を受けることで自信へつながるということがよく分かりました。まだ何がやりたいのかはっきりしない中でも商業
科へ進んで進学も考えられる選択肢になりました。

169 保護者 凄く分かりやすく内容が細かく分かりよかったです。

170 保護者 スライド最後の卒業生の直筆のアンケート回答が正直な気持ちが伝わってきて良かったです。

171 保護者 説明会に参加するまではやはり就職に重点を置いていると思っていましたが、進学率の高さに驚きました。

172 保護者 説明会の資料の文字が小さく見えづらかった。Ａ３カラー１枚両面ではなく、白黒でいいのでＡ４数枚程度にしてもらえたら助かりま
す。とても分かりやすい説明で商業高校の特性が良く理解できました。自分も普通科高校だったのですが、当時に知っていれば商業
高校への入学も考えていたかもと思いました。

173 保護者 説明してくれた先生の雰囲気も良く、とても分かりやすく、子供が入学してくれることを楽しみに思う説明会でした。

174 保護者 説明を聞いてますますこの学校に入学してほしいと思いました。

175 保護者 それそれの学科や各部活のことを知ることができて良かったです。学校行事の雰囲気も楽しそうで経験してみたいと思いました。検定
や学習内容をとても詳しく聞くことができ、高校での生活を想像しやすかったです。

176 保護者 対応がとても良かったと思います。

177 保護者 大変ためになり、とても分かりやすかったです。

178 保護者 通学路、通学時間の確認のため、参加しました。校長先生のお話を聞いて進路選択の多さ、我が子に合うかどうか、とても参考になり
ました。

179 保護者 動画の学校紹介や先生の説明などとてもわかりやすかったです。資格取得やマナーが身につくので親目線でも通わせたい学校だと
思いました。説明会に参加していろんなことが分かり、学校の雰囲気も見れたので参加して良かったです。

180 保護者 とても明るく、行事なども楽しそうで通わせてあげたいと思える内容の説明会でした。来てみて良かったです。

181 保護者 とても良い学校だと知れて良かったです。

182 保護者 とても分かりやすく、何よりも就職、進学、社会に出てからのマナーなどこれからの人生において先生方がとても熱心なところが伝わっ
てきました。今回参加して良かったです。前向きに考えていこうと思います。

183 保護者 とても分かりやすく説明されてて良かったです。

184 保護者 始めの校長先生の話を聞いて、子供をますます入学させたいと思いました。

185 保護者 普通科の高校しか知らなかったので、いろいろな事が聞けて良かった。

186 保護者 保護者として来ました。東商業の新校舎１期生です。娘が私の母校を第一志望にしていて嬉しく思っています．４０歳になりいろいろ経
験してきましたが、東商業で学んだことはとても役に立ち、良かったです。

187 保護者 分かりやすかったです。参考になりました。

188 保護者 分かりやすかったので参加して良かったです。

189 保護者 私自身普通科出身なので商業高校のことは全く分かりませんでしたが、どんな勉強をするのかや卒業後の進路のこともよく分かり勉
強になりました。


